
今後の夢や目標は

　夢はまだ決まっていませんが、コツコツと貯金
をして親に迷惑をかけない生活をしていきたいです｡

今後こんな日南町になったらいいな
と思うことはありますか

　自然豊かで人が優しい日南町が好きです。人口
が減ったら寂しいなと思います。人が来ないから
できないかもしれませんが、娯楽施設ができたら
いいなと思います。

　今年度から林業アカデミー2期生として1年間
林業の知識や技術を学んでいます。まだまだ未
熟なので今以上に練習や勉強をして頑張ってい
きたいと思います！

現在取り組んでいることで
頑張っていることは

　切った木が倒れるところを見た時、想像以上
の迫力に死を感じ、圧倒されました。林業は危
険を伴う作業が多く、生半可な気持ちでできな
い仕事だと思います。ですが、9ヶ月間学び、
日南町の森を守りたい、森林災害が起こらない
よう手入れをしていきたいという思いが生まれ
ました。

林業を学んでみてどうですか

　皆でボール遊びをしたことです。今思うとな
んであんなしょうもないことで喧嘩したり、笑
いあったりしていたのだろうと思いますが、幸
せだったなと思います。小・中と9年間は同じメ
ンバーなのでとても仲が良いです。今でも連絡
を取り合い、コロナが流行する前までは集まっ
て遊んでいました。

小学校の思い出は

プロフィール
　2000年11月生まれ。

（霞）現在はにちなん中

国山地林業アカデミーで

実習を積み、４月から日

南町森林組合に就職予定。
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特集  祝成人！オッサンショウオが行く特別号　

   新成人の皆さん
おめでとうございます！
令和２年度、40名の方が成人を迎えました。成人を迎えられたこと、心よりお祝い申し上げます。新型
コロナウイルス感染症拡大防止のため成人式は延期となりましたが、今回はオッサンショウオが行く特
別号として、新成人となられた４名の方にオッサンショウオが会いに行きました。
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にちなん中国山地林業アカデミー 
教育運営科長 小菅 良豪 さん

メッセージ

　林業アカデミー2期生のなかでは2番目に若いです

が、年上の同級生と共に学ぶことで、日々成長してい

ます。はじめは林業についても漠然と受け止めていま

したが、秋頃からは徐々に林業について探求する姿勢

に変わり、積極的に質問するようになりました。

　将来は地元に就職して、林業を通じて大好きな日南

町の森林の護り手として、長く活躍してほしいです。

今後の目標は

　働き始めてからもうすぐ２年が経ちますが、まだ
まだ未熟なので、まずはお客様に顔を覚えてもら
い、頼ってもらえるようになる
ことが目標です！

日南町への思い

　窓口に来られる方と上司の話を聞いていると、日南
町で育った私も知らない行事や歴史が沢山あるなと感
じています。地元で働き、地元のことを学ぶことがで
きて嬉しく思っています。これからも学んでいき、自
分が次世代に語り、思いを繋いでいきたいです。

　高校の進路選択で、就職したいと思い始めて
いた時期に担任の先生に勧めてもらいました。
小・中学校時代はまさか自分が窓口業務をする
とは思えないような内気な性格でしたが、日野
高校在学中にソフトテニス部のキャプテンを経
験し、少しずつ成長できたことで自信につなが
りチャレンジしたいと思ました。

郵便局に就職したいと
思った理由は

　業務の多さです。郵便窓口、保険窓口、貯金
窓口と大きく分けて３種類あり、まずは知識を
蓄えることが大変でした。特に保険は形のない
商品なのでお客様に説明することが難しいなと
感じています。

難しいと思うことは

　お客様に気持ちよくご利用いただくために、
元気のいい挨拶を心がけています。

頑張っていることは

プロフィール
　2001年３月生まれ。（霞）

日野高校卒業後、日本郵便株式

会社に就職。日南郵便局に勤務

しており、今年で２年目となる。

井谷 莉菜さん
いだに り　な

日南郵便局
局長 兼田 佳則さん

メッセージ

　日南郵便局で２年目となる今年度は、他のメンバーと

しっかりコミュニケーションをとり、明るく、元気に頑

張ってくれています。業務知識等を着実に身に付け、お

客様にも積極的に笑顔で声掛けをしています。井谷さん

の長所である前向きで素直な性格が仕事に活かされてい

ると思います。今後も常に感謝の気持ちを忘れず、社会

に貢献することを意識しながら、楽しく仕事に励むこと

を祈念しています。期待しています！

かねだ よしのり

こすが よしたけ


